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      Annotation

    
        
          Цель работы – разработка системы охлаждения на основе микроконтроллера К1921BK01Т. Задачи: - Разработка структурной и принципиальной схемы устройства - Подбор электронных компонентов для устройства - Разработка печатной платы в среде EasyEda - Изучение документации и особенностей работы МК К1921BK01Т - Работа в Keil uVision: реализация алгоритма ПИД-регулятора на языке C, отладка кода В результате дипломной работы разработана система охлаждения на основе микроконтроллера К1921BK01Т. В основе работы устройства лежит измерение температуры при помощи NTC термисторов, управление интенсивностью охлаждения производится при помощи ШИМ и ПИД-регулятора. Использовались открытые образовательные ресурсы и программы поиска и анализа информации. Использовалось средство автоматизированной разработки EasyEda. Применено программное обеспечение Keil uVision. Работа обеспечивает реализацию задачи импортозамещения в условиях необходимости обеспечения технологического суверенитета. Разработанное устройство способно эффективно обеспечивать охлаждение в диапазоне температур 0…105°C, может быть применено для решения задачи охлаждения в быту и промышленности.
        

        
          The purpose of the work is to develop a cooling system based on the K1921BK01T microcontroller. Objectives: - Development of the structural and circuit diagram of the device - Selection of electronic components for the device - Designing a printed circuit board in EasyEda - Studying the documentation and features of K1921BK01T MCU - Working with Keil uVision: PID algorithm implementation, code debugging As a result of the thesis work, we developed a cooling system based on the K1921BK01T microcontroller. The device based on temperature measurement with NTC thermistors, the cooling intensity is controlled by PWM and PID regulator. Open educational resources and information retrieval and analysis software were used to write the paper. The EasyEda development tool and Keil uVision software were used to develop the device. The work ensures the implementation of the import substitution task in the conditions of the need to ensure technological sovereignty. The developed device can effectively provide cooling in the temperature range of 0...105°C, can be applied to solve the problem of cooling in the household and industry.
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